
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0411/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Maßnahmen gegen 
Ruhestörungen auf der Südmole (CDU) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu den Fragen 1 - 3: 
 
1.Welche Maßnahmen wurden als Ergebnis der bisherigen Treffen des 
 sogenannten „Runden Tisches“ bezüglich der Südmole vereinbart? 
 
2. Welche davon wurden bereits umgesetzt? 
 
3. Welche wurden bisher noch nicht umgesetzt? Wann ist mit deren Umsetzung zu rechnen? 
 
Folgende Maßnahmen wurden vereinbart: 
 
-   Einsatz von sog. Scouts zur Müll- und Lärmprävention (umgesetzt) 
 
-   Intensivierung der Kontrollen durch den Kommunalen Vollzugsdienst (umgesetzt, u.a. Si-

cherstellung von zahlreichen Bluetooth-Boxen und Einleitung von Ordnungswidrigkeitenver-
fahren) 

 
-   Verbesserung der Beschilderung zu Ge- und Verboten (noch nicht umgesetzt, es wurde ein 

einheitliches Schilderdesign für das gesamte Rheinufer ausgearbeitet, die Schilder werden 
in Kürze produziert und aufgestellt werden) 

 
-    Intensivierung der Parkkontrollen auf den Privatflächen der Zollhafen GmbH & Co.KG (um-

gesetzt) 
 
4. Wird ein Wachdienst im kommenden Sommer Streife gehen, um das Ordnungsamt zu un-

terstützen? 
 
Es werden durch das Ordnungsamt wieder sog. Scouts eingesetzt werden, die die anwesenden 
Personen auf die geltenden Regeln zur Lärmvermeidung und ordnungsgemäßen Abfallentsor-
gung hinweisen. Die entsprechende Firma wurde bereits beauftragt. 
 
Mainz, 30.03.2022 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


